



Auf ihren Reisen in fünf Jahren über fünf Meere segeln Mario Goldstein, Freundin Yvonne und Töchterchen Yoko nicht nur unter südlicher Sonne. Fotos: privat

In fünf Jahren über fünf Meere

Der Vogtländer Mario Goldstein berichtet am Sonntag im Bürgerhaus von seinen Reisen

Eilenburg (lis). Draußen kalt – drinnen Bilder aus warmen Ländern: Am Sonntag wird Mario Goldstein im Eilenburger Bürgerhaus, Franz-Mehring-Straße, von seinen Reisen in der Dia-Visions-Show „Fünf Jahre fünf Meere“ berichten. Dabei kommt er nicht einfach so in die Muldestadt.

Anfang Dezember trafen sich der Vogtländer und der Eilenburger Ralf Kaiser am Rande seines Vortrages, den er in Grimma hielt. Symbolisch überreichte Kaiser einen aus Holzstücken gebastelten Katamaran an den Weltenbummler. „Das ist ein kleines Dankeschön an das Leben selbst. Mario gibt durch seine faszinierende Multivisions-Show den Menschen die Möglichkeit, an dem Erlebten und an seinen Erfahrungen teilzuhaben. Es ist eine Einladung für jeden Zuschauer, sein Leben zu reflektieren, zu fühlen, ob er das, was er tut und wie er es tut aus Liebe und einem inneren Glauben an sich selbst hervorbringt“, so der Eilenburger, der, ebenfalls vom Fernweh infiziert, selbst ein halbes Jahr lang mit Frau und Kindern in Südamerika gelebt hat. Goldstein führten seine Unternehmungen noch viel weiter. „Auf der abenteuerlichen Reise lernten er und seine Freundin Yvonne mit Meer und



Mario Goldstein (links) und Ralf Kaiser treffen sich beim Vortrag in Grimma.

KREISZEITUNG VERLOST

Wind zu leben“, ist auf seiner Internetseite zu lesen. Dabei ging es nicht nur durch sonnige Gegenden: „Sie trotzten Sturm und Flaute, durchsegelten regentrübe Tage und tiefschwarze, undurchdringliche Nächte bis zum erlösenden Sonnenaufgang. Sie machten sich auf zu fernen Ländern und unberührten Inselwelten, immer ihrem

Traum auf der Spur“, wird weiter berichtet. „Ein herrenloser Hund sollte zu einem der treuesten Gefährten werden, immer seefest und wachsam. Töchterchen Yoko wurde geboren und Worte wie Freiheit und Abenteuer bekamen eine andere Bedeutung.“ In diesen Jahren seien Aufnahmen mit berührender Schönheit entstanden, schwärmt Kaiser. „Das Auf und Ab der Eindrücke, Geschichten, Erzählungen und Bildern gleicht den Wellen der Ozeane. Es war für mich eine große Freude zu hören, dass Goldi nach Eilenburg kommt.“ Denn der 41-jährige Vogtländer sei ständig unterwegs und mit Herz und Seele wieder an einem neuen Abenteuer dran. Doch davon solle er besser selbst erzählen, wenn er im – hoffentlich vollen – Saal steht.

Die Karten zu 7 Euro gibt es im Vorverkauf in Eilenburger Geschäften, Gaststätten und im Bürgerhaus, Telefon 03423/7003930. Sie sind auch online unter www.mario-goldstein.de oder über Telefon 0170/6197192 zu bestellen. Die Schau am Sonntag beginnt um 16 Uhr. Die Kreiszeitung verlost dreimal zwei Tickets. Wer heute um 13 Uhr die Telefonnummer 034202/51360 wählt, kann mit etwas Glück ein Paar davon gewinnen.